



標茶町立塘路小中学校だより NO.1

鴻志

令和5年 4月27日発行

優しい学校

～森と湖のほりにある学校で、ゆったりとした時間を刻みながら、人、もの、自然に優しい子どもを育てていきます～

新年度の始めにあたって

校長 松永 和弘

《『優しい学校』を目指して》

少しずつ暖かい日が増え、桜前線がもうすぐ到着するところとなりました。今年度の塘路小中学校は、中学校が休校、小学校に入学する児童がいないということで、入学式はありませんでした。

始業日の4月7日、それぞれ進級した児童たちは、登校後まっすぐに体育館に集まり、最初に転入職員の着任式を行いました。昨年度末に8名の教職員が離任し、代わってこの日は5名の教職員が着任しました。2年生1名、3年生1名、4年生2名、5年生2名、6年生1名の全校児童総計7名と、全教職員8名で、令和5年度がスタートしました。

続く始業式では、少ない人数を感じさせない校歌斉唱のあと、新しい1年が始まるにあたって、私から塘路小中学校の「スローガン」についてお話をしました。スローガンは『優しい学校』です。そしてこの後には“森と湖のほりにある学校で、ゆったりとした時間を刻みながら、人、もの、自然に優しい子どもを育てていきます。”という文が続いています。「優しい」と言う時には、多くの場合相手が存在しています。「人、もの、自然に優しい人」とは「人に対して、ものに対して、自然に対して、“思いやりの心”を持った振る舞いができる人」ということです。『優しい学校』を合言葉に、「みんなで仲良く、明るく、楽しく、元気よく」学校生活を送れることを願っています。

《今年度の教育課程について》

新型コロナウイルス感染症対策に関わって、マスクの着用は個人の判断に委ねることを基本とする、5月8日以降は5類感染症に移行するなど、緩和の動きが進んでいるところであり、学校においてもコロナ禍で縮小や中止していた教育活動の今後の在り方について検討する時を迎えています。また、本校では、急激な児童数及び教職員数の減少に応じた学校行事などの教育活動全般の見直しを行っているところです。そこで、今年度の「運動会」「文化祭」については、以下の通りに実施いたします。

- 【運動会】・日 時 6月3日(土) 8:50～11:00 ※悪天候時は翌日に延期
- ・内 容 保育園と小学校の合同運動会(親子競技、地域の方が参加できる競技を含む)
 - ・その他 児童及び競技参加者への商品は、学校の予算でまかさないです。(寄付は募りません)

- 【文化祭】・日 時 10月13日(金) 5～6校時
- ・内 容 地域公開の「学習発表会」として実施します。

以上、概略となります。詳細については開催の前に改めてお知らせいたします。

5月の行事予定

日	曜	行事	給食
1	月		○
2	火		○
3	水	憲法記念日	
4	木	みどりの日	
5	金	こどもの日	
6	土	週休日 開校記念日	
7	日	週休日	
8	月	ビニールハウス土起こし・設置 特別清掃	○
9	火	児童会②	○
10	水	グラウンド開き	○
11	木	内科検診(全員) エキノコックス検査(小3) ともしび号 ビニールハウス土起こし・設置予備日	○
12	金	グラウンド開き予備日 ALT	○
13	土	週休日	
14	日	週休日	
15	月	朝会 特別清掃	○
16	火	低学年食育推進事業参加(標茶高校) 交通安全教室	○
17	水	集合学習① 職員会議	○
18	木		○
19	金	児童会③ ALT	○
20	土	週休日	
21	日	週休日	
22	月	特別清掃	○
23	火	尿検査(2次)	○
24	水		○
25	木	耳鼻科検診(小4) ともしび号	○
26	金	教育大新入生研修	○
27	土	週休日	
28	日	週休日	
29	月	朝会 特別清掃	○
30	火	特別時程 分掌部会	○
31	水	運動会総練習	○

よろしくお願ひします！

教職員・学級担任の紹介

今年度は、2・3年生、4・5年生の学級が複式学級となり、ほかにたんぼぼ学級、つくし学級の4学級です。児童7名、教職員8名でスタートしました。各学級の担任と教職員は右のとおりです。どうぞよろしくお願ひします。

校長	松 永 和 弘
教頭・つくし学級	有 岡 修 司
2・3年生	田 村 亜里紗
4・5年生	柳 原 侑 典
たんぼぼ学級	菊 地 貴 大
養護教諭	島 田 薫
事務職員	美 藤 直 美
校務補	宍 戸 正 江

着任職員紹介

この度、釧路市立音別小学校より赴任いたしました。教頭の**有岡 修司**です。始業式では、明るく素直な子ども達ばかりという印象を持ちました。そんな子ども達に安心して毎日笑顔で勉強したり運動したりできるよう、力を尽くしてまいりたいと思っております。保護者の皆様、地域の皆様にお世話になるかと思ひますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

釧路市立北中学校から赴任しました保健室の**島田 薫**です。元気な子ども達と塘路の豊かな自然の中で始まった生活にワクワクしています。保健室から、からだと心の元気のお手伝いをします。よろしくお願ひいたします。

釧路町知方学小学校から異動してきました事務の**美藤 直美**です。事務職ではありますが、児童の皆さんと一緒に遊んだりできたらと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

根室から赴任しました、**菊地 貴大**と申します。塘路小学校の元気で人懐っこい子どもたちや自然溢れる環境に毎日癒やされています。また、参観日の様子から、保護者の方々にもあたたかくご協力いただけていて、素敵な学校だなあと感じています。少人数の学校は塘路が初めてなので、新鮮な一方でまだまだ勉強しなくては…！と気持ちを引き締めております。子どもたちにとって、学校が一層楽しく学び、安心して過ごすことができる場所になるように、微力ですが少しでも力になればと思ひます。どうぞよろしくお願ひ致します。

宍戸 正江です。30年間通勤しながら他校で仕事をしていたのですが、やっと地元で仕事が出来ます。いつの間にか、児童数が激減して少し寂しい気がしますが、子供たちから若いパワーを頂き、若さアップしながら楽しく仕事ができたらいいなと思っています。

授業参観・PTA総会・懇談会が行われました

4月14日（金）、今年度最初の参観日を行いました。進級間もないお子さんたちの学習をご覧いただきました。真剣に考えながら学習するお子さんの姿を見ることができたのではないかと思います。

その後のPTA総会や学級懇談会もスムーズに進行し、学級懇談会では、有意義なお話ことができました。

今後とも、PTA活動や学校行事などで、ご協力よろしくお願ひいたします。



児童会会長に、佐瀬優斗さん

21日（金）に行われた立会演説会、投票の結果、佐瀬優斗さんが会長に当選しました。24日（月）の朝会で、認証状を受け取り、児童会会長としての決意を述べました。全校で協力し、よりよい児童会となるよう期待しています。

PTA役員 よろしくお願ひいたします。

会長 佐 瀬 日出夫さん
副会長 岡 部 直 哉さん
総務部長 坂 本 芳 邦さん

1年間、よろしくお願ひいたします。会員全体のご協力もお願ひします。

坂本凌冴さん、全道大会へ！

釧路で行われた、柔道の釧路地区予選大会で、凌冴さんがメンバーの標茶町チームが優勝し、7月に札幌市で行われる全道大会に出場することになりました。更に練習を積み、全道大会での活躍を期待しています。

